

Jum'at Curhat, Kapolresta Mojokerto Terima Keluh kesah Pemudik dan Tim Nakes

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Apr 21, 2023 - 15:16



KOTA MOJOKERTO – H-1 Jelang Idul Fitri atau hari jumat terakhir dibulan Ramadan, Kapolresta Mojokerto bersama Walikota melaksanakan peninjauan Pos sekaligus menggelar jumat curhat dengan pemudik dan tim medis di Pospam dan Posyan.

Jumat Curhat terus rutin digelar setiap minggunya hal ini merupakan wujud dalam upaya menjaga situasi kamtibmas selalu kondusif dan aman serta

mengetahui situasi dan kondisi terkini wilayah hukum Polresta Mojokerto.

Dalam rangka amplifikasi dari Program Quick Win Polri yang presisi. Jumat Curhat diupayakan agar masyarakat tetap merasakan suasana informal agar tidak sungkan melontarkan uneg-uneg.

“Kesempatan kali ini kami ingin menjalin silaturahmi dan komunikasi langsung dengan dengan pemudik yang mampir di Posyan exit tol Penompo sekaligus menerima saran dan masukan tentang pelayanan kami dalam operasi Ketupat ini” ucap Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria. Jum’at (21/4/23) siang

Salah satu pemudik dari Surabaya, Bhaihaqi menyampaikan, “saya sangat senang sekali bisa mampir di pos pelayanan ini karena bisa menikmati semua fasilitas yang ada di sini,” Ucapnya

“Slogan Its All About Family benar – benar di Implementasikan oleh petugas yang ada di sini, Karena di sini kami benar-benar dilayanani dengan baik layaknya keluarga,” Pungkasnya

Sementara itu salah satu Tim Medis juga menyampaikan uneg-uneg pengalaman dalam membantu dan bersinergi di Pospam selama Operasi

“Di Posyan ini enak pak Kapolres, Kita merasa nyaman dan diperhatikan dengan ruang khusus pelayanan medis, sedangkan kami di salah satu pospam yang dulu tidak ada ruang sendiri tapi bercampur jadi satu” cetus salah satu nakes kepada Kapolres

“Dulu di Pospam kami malu Pak, dan Sungkan karena Pak Polisi dan semuanya laki-laki sedangkan kami dari ibu – ibu, alhamdulillah pak saya sekarang saya pindah disini merasa nyaman.” Terangnya. (MK)